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浙江大学医学院附属第一医院肾移植中心病房护士 

2016-12-27（86-57187236871） 

 

 

内容提要 

 

肾移植在做，今年大约做了近 300例了。本病区有 50张床位，床位紧张。住院

时间，顺利的一周可出院，到门诊复查拆线。 

你要等捐献的，时间就长。 

 

电话内容 

…… 

调查：喂 

护士：你好，肾移植 

 

调查：浙江大学第一附属医院哈，是肾移植… 

护士：喂，你好。 

 

调查：肾移植科是吧？ 

护士：嗯 

 

调查：哎，我想问一下，现在那个咱们到年底了这个做肾移植病人还接收吗？ 
护士：收呀。 

 

调查：因为我有个家属想做肾移植，我，我看到我怕这儿还接收不接收啦过来 

护士：过年，做呀，目前为止还做的。 

 

调查：还做，现在还做呢哈，就是咱们现在那个等的时间长吗做这个肾移植？ 

护士：你要等那个的，捐献的那时间肯定长的啦 

 

调查：哦，是捐献时间长，就咱们像，因为我想咱们这个医院大嘛哈，那个我是

江苏的嘛，我想过来想到这个地方，他们说这个地方做的也比较多也比较

好，咱们今年做的多吗？今年做，做，今年做的多吗？ 

护士：多的，多的。 

 

调查：做了有几百了吗？ 

护士：好几百个啦。 

 

调查：哦？ 

护士：200 多个了吧 

 

调查：哦，今年做了 200多个啦，我曾经以前送过一个病人，我给你们吴建永打
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了个电话，他说我们一年起码要做二三百个这样子的。 

护士：嗯，对呀，已经快应该有 300 个了吧，因为具体多少数字我也不清楚，你

这样子，你这样子明天白天你可以打个电话：87236885，你直接找一个谢

医生，他是专门搞这个配型的。 

 

调查：哦，多少（核对电话号码）就是咱们这儿床位紧张吗？ 

护士：紧张啊。 

 

调查：紧张哈，你说这个… 

护士：那肯定紧张，但是如果你配型配上了要做移植那床位再紧张也会给你调

出来的呀 

 

调查：不是，就说咱们这个肾移植就这一个病区吗？ 

护士：嗯，对 

 

调查：呦，那一个病区，一个病区你们这床位也不多是吗？ 

护士：嗯，是的 

 

调查：所以也可能比较紧张，就是像这种病人，一般咱们那个手术完了住院时间

大约多长时间就可以出院呐？ 

护士：顺利的话一个礼拜 

 

调查：啊，一个礼拜就可以出院啦？ 

护士：对 

 

调查：哇… 

护士：7 到 10天 

 

调查：是不是因为你们床… 

护士：顺利 

 

调查：昂，是不是因为你们床位紧张，所以周转率快呀 

护士：那么一般情况也都好的啦，如果你觉得情况不好，医生也不会让你出院呀 

 

调查：就是拆线了以后就可以出院了是这意思吧？ 

护士：不拆线呐 

 

调查：啊，现在不拆线？… 

护士：没有到拆线，拆线到门诊去拆的呀 

 

调查：哦，就是没拆线你可以回去，但是到… 

护士：对对对，到拆线的你再过来 

 

调查：哦，那… 
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护士：反正一个礼拜门诊要复查的嘛 

 

调查：哦，哦，这样子哈，不是，不是全都特别那个拆了线好了才出院，不是这

样子，哦，那… 

护士：对，不是这样子。 

 

调查：哦，那，那真是，真是，真可以，那那估计你们这，因为那我抽时间再过

来问问就像你刚才说的那个谢医生。 

护士：哎，对对对，具体你再来了解一下吧哈 

 

调查：好，我再了解，那你们做了将近做了 300，将近 300例啦你们大约就是，

是吧 

护士：嗯，对对对 

 

调查：哦，那行，那你还做的比其他医院肯定要做的多，你做的对嘛那肯定排队

也就快啦是吧，啊就是病人多才排的快是吧 

护士：是的 

 

调查：呃，那行，那就谢谢您，好，再见 

护士：哦，没事没事，好，拜拜 

调查：好，拜拜，再见 

 

 

 


